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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch die Magdeburger Bevölkerung wurde ich darauf aufmerksam gemacht, dass die mehr-
farbige Beleuchtung des Albinmüllerturmes nicht wie vorgesehen eingesetzt wird.  
Auf Nachfrage bestätigte die Untere Denkmalschutzbehörde, eine entsprechende Verfügung 
erlassen zu haben. 
 
 
Meine Fragen sind: 
 

1. Gibt es eine Festlegung, in welchen Farben der Albinmüllerturm beleuchtet werden 
darf?  

2. Falls ja, worin liegt diese Entscheidung begründet? 
3. Welche Kosten sind durch die Installation der Anlage, die eine verschiedenfarbige 

Beleuchtung ermöglicht, entstanden? 
4. Wie ist es unter denkmalschutzrechtlichen Aspekten zu werten, dass schon seit län-

gerem ein gelber Briefkasten der Post am Albinmüllerturm angebracht wurde? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage bitte ich um eine schriftliche Stel-
lungnahme. 
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